



## RED COMPARTIDA

### LA MARCHA DEL INE

**E**n la CDMX el día de hoy se espera que la marcha en apoyo al INE esté concurrida, los cálculos que se hacen es que asistirán más de 10 mil personas de varios estados aledaños, hay información de que vienen de Puebla, Querétaro, Hidalgo, Morelos y del Estado de México. Hay invitaciones hechas desde los centros patronales foráneos, las Coparmex locales se movilizaron, y en algunos casos hasta viajes y paseos armaron.

**E**l orador único es José Woldenberg y lo que se quiere promover es la presencia ciudadana del INE, uno de los pocos órganos no gubernamentales en el que se mantiene la confianza.

En Pachuca, en el pleno corazón de la capital hidalguense, en la Plaza Juárez, participaron más de tres mil cooperativistas de la Cruz Azul, exigiendo que la planta cementera ubicada en Tula sea desocupada por un grupúsculo de individuos que intentan despojar a los socios por la mala. Esta protesta duró más de tres horas y los inconformes exigían que conforme a derecho fueran a liberar la planta. Con el grito de "queremos vivir en paz", enarbolaban su protesta.

**E**l pleito entre Layda Sansores, Gobernadora de Campeche por Morena, y Ricardo Monreal, fracturara sin duda al partido Morena, ya el senador Monreal amenazó con iniciar un juicio de

desafuero para la campechana y algunos defensores de Layda salieron a recordarle al legislador que él no tiene derecho de desaforar a la gobernadora; lo que sin duda es un hecho es que Ricardo Monreal en diciembre decidirá si abandona las filas morenistas ¿Lo convencerán de quedarse con algún acuerdo político?

**L**os diputados federales del PRI y del PAN presentaron una denuncia en contra del gobernador de Nuevo León, Samuel García, por retener recursos federales destinados a municipios; al mismo tiempo, Movimiento Ciudadano, de donde es emanado el gobernador, vetó a Adán de la Garza como aspirante al nuevo fiscal, por lo que dicen algunos rumorólogos es que éste es la vendetta por tal decisión.

**L**a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, inauguró la feria del libro infantil y aseguró que eventos como este son una gran oportunidad para que los padres y madres de familia tengan una mejor convivencia con sus hijos. En el evento también estuvo presente la Secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya.

PD: Este lunes arranca la pasarela de las personas titulares de las 16 alcaldías, organismos autónomos y de diversas instancias de la capital del país, ante integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, para que presenten sus propuestas presupuestales para el próximo año.